

## Communiqué de presse

Le 26 septembre 2020

### **BRAVO AU RACING 92 POUR SA QUALIFICATION EN FINALE DE LA COUPE D'EUROPE**

**Georges Siffredi, Président du Département des Hauts-de-Seine, félicite le Racing 92, le club de rugby des Hauts-de-Seine, pour sa qualification en finale de la Coupe d'Europe. Le Racing 92 a remporté son match contre l'équipe des Saracens (Angleterre), tenante du titre, 19 à 15, à Paris La Défense Arena.**

Les Ciel et Blanc affronteront le vainqueur du match opposant Exeter à Toulouse, le 17 octobre prochain.

**Le Département des Hauts-de-Seine encourage le Racing 92 pour cette ultime étape de la saison européenne 2019-2020.**

#### **Les Hauts-de-Seine, terre d'ovalie**

Fort de ses presque **6 000** licenciés et de ses **2 000** rencontres annuelles, les Hauts-de-Seine comptent aujourd'hui 26 clubs dont le Racing 92, le club des Hauts-de-Seine. Le Département est un partenaire historique depuis de nombreuses années.

Depuis la fin 2017, l'équipe première du Club des Hauts-de-Seine évolue à Paris La Défense Arena.

**Le Racing 92 reste également fidèle au Stade départemental Yves-du-Manoir, propriété du Département des Hauts-de-Seine.** En effet, témoin des nombreux exploits sportifs du Racing 92, le Stade Yves-du-Manoir continue d'accueillir les jeunes de l'école de rugby pour s'entraîner et suivre la formation du Racing 92. C'est également au cœur de cette grande famille du Racing 92 que les jeunes apprendront à demeurer, en toutes circonstances, des ambassadeurs du club, de son histoire et de ses valeurs : ténacité, courage, solidarité, telles sont les valeurs que le Département partage avec le Racing 92.

#### **Contact presse**

**Amélie CHABUET**

01 47 29 35 78

[achabuet@hauts-de-seine.fr](mailto:achabuet@hauts-de-seine.fr)

[www.hauts-de-seine.fr](http://www.hauts-de-seine.fr)